

Champions Vinicius lidera una mágica remontada del Madrid ante el Dortmund —P34 A 37

El FMI sitúa a España como la gran economía avanzada con mayor crecimiento

El organismo eleva en medio punto, hasta el 2,9%, su previsión de aumento del PIB español, mientras rebaja la de la zona euro

MIGUEL JIMÉNEZ
Washington

A pesar del ruido político, el Fondo Monetario Internacional (FMI) situó ayer a España como la gran economía avanzada que más crecerá este año, un 2,9%, después de revisar al alza sus previsiones por segunda vez desde primavera. Esa velocidad de cruce del PIB español es lige-

ramente superior a la que augura el Gobierno, y al 2,8% previsto para EE UU, la única economía occidental que aguanta ese ritmo. Y está muy por encima del 0,8% de la eurozona, con Alemania estancada. En 2025, el FMI cree que España crecerá el 2,1%

El informe de Perspectivas Económicas Mundiales del organismo con sede en Washington

llega cargado de avisos acerca de las amenazas que se ciernen sobre la economía global, los derivados de los riesgos geopolíticos y el proteccionismo, así como de la volatilidad de los mercados. El Fondo advierte de posibles "perturbaciones" de los sistemas financieros y mantiene su previsión de crecimiento mundial en el 3,2% para este año. —P24 Y 25

El Gobierno modifica por decreto las mayorías para desbloquear el consejo de RTVE

El Ejecutivo dará entrada en la corporación a sus aliados para un mandato de seis años

CARLOS E. CUÉ / QUINO PETIT
Madrid

El Gobierno aprobó ayer un decreto ley para romper el bloqueo del consejo de administración de Radio Televisión Española (RTVE). La norma cambia las mayorías necesarias para elegir a los consejeros, de forma que si no hay una de dos tercios como la prevista en la ley, se podrá apro-

bar por mayoría absoluta. El nuevo consejo de RTVE pasa de 10 a 15 miembros, de los que 11 serán elegidos por el Congreso, previsiblemente por la mayoría que apoya al Gobierno, y 4 por el Senado, controlado por el PP, para un mandato de seis años. La ampliación dará entrada a grupos como ERC, Junts o Bildu. —P14

—EDITORIAL EN P10



Un edificio arrasado en segundos en Beirut. La secuencia muestra el impacto de un misil lanzado desde un avión israelí sobre un edificio de diez plantas en el barrio de Ghobeiri, parte del Dahye, la zona del sur de Beirut más castigada por los bombardeos. El complejo se vino abajo de inmediato. BILAL HUSSEIN (AP/LAPRESSE) / EFE —P2 Y 3

Sumar abre una fisura en la coalición al pactar votaciones con el PP

XOSÉ HERMIDA
Madrid

El socio minoritario del Gobierno, Sumar, optó por pactar con el Partido Popular, al margen del PSOE, una transacción que permitió a cada uno aprobar sus iniciativas. El PP consiguió que se tramite

una proposición de ley para que el Gobierno tenga que pedir autorización al Congreso para enviar armas a Ucrania. Sumar se abstuvo a cambio de que los populares hicieran lo mismo en su propuesta para evitar cláusulas abusivas en las hipotecas. —P15

E

Descarga la app de EL PAÍS



Educación

El Gobierno elevará los fondos para las escuelas concertadas —P29

Caos ferroviario

Un trabajador forzó el descarrilamiento del tren para que no llegara sin control a Atocha —P26